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Объект  исследования – УП «РУСЦ» ДОСААФ.
Предмет  исследования -  финансы УП «РУСЦ» ДОСААФ.
Цель работы: совершенствование управления финансами деятельности УП «РУСЦ» ДОСААФ.
Результаты исследования и разработки: рассмотрены теоретические основы финансового менеджмента: сущность, функции, особенности управления финансами; проведена оценка деятельности и анализ финансов УП «РУСЦ» ДОСААФ, разработаны мероприятия по совершенствованию управления финансами и оценен экономический эффект от их внедрения.
Практическая значимость результатов исследования: внедрение программ повысит экономическую эффективность деятельности УП «РУСЦ» ДОСААФ.
Область возможного практического применения: предложенные рекомендации могут быть применены на практике руководством предприятия УП «РУСЦ» ДОСААФ.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их авторов.
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The object - UE «RUSTS» DOSAAF.
The study - finance UE «RUSTS» DOSAAF.
The aim: improving the financial management activities of UE «RUSTS» DOSAAF.
The results of research and development: research and development: the theoretical foundations of financial management: the nature, functions, especially financial management; assess the performance and analysis of finance UE «RUSTS» DOSAAF, developed measures to improve financial management and to assess the economic impact of their implementation.
The practical significance of the study results: the introduction of the programs will improve the cost effectiveness of the UE «RUSTS» DOSAAF.
The area of possible practical application: the proposed recommendations can be applied in practice, the leadership of the enterprise UE «RUSTS» DOSAAF.
The author acknowledges that some of the material correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all borrowings accompanied by links to their authors.




